



Chers parents,

Vous souhaitez demander pour votre enfant une inscription au sein de l'ensemble scolaire Saint-François, le Juvénat, établissement sous tutelle congréganiste des Missionnaires de Saint-François de Sales. Nous vous en remercions.

Si vous souhaitez placer votre confiance dans l'équipe éducative du Juvénat, vous remplirez le dossier téléchargeable sur notre site et vous y joindrez les évaluations de votre enfant du CM1 et celles du premier trimestre du CM2 (dès réception de celui-ci). Puis vous rédigerez un petit courrier à mon intention détaillant vos motivations et celle de votre enfant ainsi que les liens éventuels qui sont les vôtres avec le Juvénat. Recevant de nombreux courriers identiques, tirés de modèles d'internet, nous vous saurions gré d'écrire une lettre personnelle.

Nous retiendrons, courant janvier, une soixantaine pour lesquelles nous pourrions recevoir les familles.

Fin mars, une réponse définitive sera donnée à l'ensemble des demandes.

En moyenne, nous pouvons offrir environ 40 places pour des arrivées extérieures sur un total de 242 places. Le reste de nos effectifs est constitué des élèves issus d'établissements primaires catholiques du bassin (écoles de la Chamarette, de Saint François, de Sainte Thérèse et du Juvénat), de frères et sœurs déjà scolarisés au Juvé et de nos redoublants de 6^{ème}.

Nous portons une attention toute particulière aux annotations de nos collègues du primaire, notamment concernant le comportement de votre enfant. En revanche, avoir des difficultés ou des facilités scolaires ne rentre pas en ligne de compte dans notre choix. De ce fait, les résultats ne sont pas déterminants. Bien davantage, nous regardons si votre enfant est studieux et attentif, sérieux et volontaire.

Opérer un choix parmi toutes les demandes est une tâche très difficile. Je compte sur votre compréhension.

Je vous prie d'agréer, chers parents, l'expression de mes sentiments dévoués.

Le Directeur,

G. MORIO